

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 08 Abril 2022 17:27

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 283



En Mantua el desafío técnico que supone la agricultura, según los especialistas es casi inexistente en cuanto a la visión tecnológica, lo que impide alcanzar las motivaciones más altas e iniciativas vitales en un momento de emergencia para la producción de alimentos.

Lo anterior se produjo durante la revitalización del Grupo Técnico Asesor del Consejo de la Administración en Mantua, una acción indispensable para que rompa con lo acumulado en materia de desarrollo y permita adoptar las mejores ideas y materializarlas.

En la sesión estuvo Niurka Rodríguez Hernández, vicegobernadora de Pinar del Río, quien presidió la sesión de preparación del CAM y el Grupo Técnico Asesor, con el fin de retomar el Sistema de Gestión de Gobierno basado en la Ciencia y la Innovación.

Durante el encuentro fueron abordados temas como la insuficiente preparación de los cuadros de dirección, para solucionar los problemas del desarrollo, desde perspectivas tecnológicas y la acción conjunta de expertos.

En la capacitación salió la resistencia a elaborar proyectos para el desarrollo local, muchos de ellos sustentados en la colaboración internacional y principales vías en la actualidad para adquirir tecnologías, mejorar producciones y multiplicar servicios.

Fue motivo de atención el muy poco aprovechado potencial de la Universidad en el territorio y el conocimiento acumulado por técnicos, profesionales y productores.

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 08 Abril 2022 17:27

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 283

Taller Municipal en Los Palacios

En Los Palacios el taller contó con un tribunal bien preparado y se presentaron 14 trabajos, los cuales evidenciaron soluciones a problemas en las comunidades, entre ellos destacaron las manualidades, proyectos socio culturales y medio ambientales, patios comunitarios, artesanías, donde participaron delegados de las circunscripciones, electores representando trabajos que resultaron relevantes en los talleres a nivel de Consejos Populares e invitados.

Fueron reconocidos dos como relevantes, el Proyecto socio cultural El Patio de Milagros, del Consejo Popular Palacio Sur, de la autora Milagros Báez Martínez, y Germinarte perteneciente al Consejo Entronque de Los Palacios, de la autora Merlín Batlle Carballo.

El espacio lo presidió la dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular y contó con la presencia de Aliesky Pita, del Buró Municipal del Partido.